

Religiosos marianistas, Miembros del Consejo Directivo, Srs. Representantes del CGPPAA, profesores, profesoras, educadoras, asistentes de la educación, estimados padres, apoderados y especialmente todas las familias que se integran a nuestra comunidad educativa y también a los apoderados de 4° medio que finalizan su etapa escolar. Reciban un afectuoso saludo y los mejores deseos para este año 2019.

Hoy ante esta Asamblea vamos a rendir un homenaje de agradecimiento a tres colegas que a fines del año pasado se acogieron a retiro: Les pido que pasen al frente a la Sra. Carmen Gloria Pizarro, la Sra. María Eugenia Soto y la Sra. Patricia Meza. Queremos reconocer ante la comunidad su entrega, responsabilidad y fidelidad con el Instituto Miguel León Prado. Quisiera compartir con ustedes algunas palabras que la comunidad escolar les dedica.

1.-Carmen Gloria Pizarro Orientadora de Enseñanza básica y Encargada de Convivencia escolar, funcionaria del Instituto Miguel León Prado por 23 años. Una mujer muy esforzada con una tremenda fortaleza de espíritu, mujer creyente y marianista, esto le permitió afrontar grandes retos en su vida y sacar adelante a su familia. Fue asumiendo gradualmente en nuestro colegio la responsabilidad de la Orientación y de la Convivencia escolar donde tuvo que vivir muchos desafíos, a veces ingratos, pero en su gran mayoría lleno de satisfacciones y soluciones de muchos conflictos. Agradecemos tu fidelidad con la institución, tu compromiso con tus compañeros de trabajo como presidenta del sindicato y tu cariño por todos nuestros estudiantes. Gracias Carmen Gloria disfruta este nuevo tiempo que el Señor y Virgen te acompañen.

2.- La "Tía Monita " como todos la conocemos nos acompaña desde hace 31 años.

Con los niños: Amorosa, cercana, conoce a cada uno, muy maternal, chistosa entretenida e histriónica en sus clases.

Con los padres: clara, cercana, diplomática y conciliadora.

Con sus pares: buen trato y gran sentido de humor, delicada, atenta amable.

En el trabajo: siempre puntual y dispuesta a colaborar cada vez que se le solicita. Cuantas licenciaturas, diplomas y otros.

En el aspecto religioso y de fe: sin falta, cada miércoles en misa. Y por supuesto organizando la Cruz de Mayo que movilizó a un ciclo por años, de visitas permanentes al comedor de los adultos mayores, desarrollando en nuestros niños y niñas la preocupación por el más necesitado, el valor de la solidaridad fue fundamental en su vida.

Gracias por todo tu servicio y compromiso, que disfrutes con tu familia y que seas feliz.

3.- La “Tía Paty” tiene 42 años al servicio del IMLP.

Mujer creativa, trabajadora, has logrado dejar huella en cada una de los alumnos y alumnas que compartieron su aula donde supieron de tu entrega y dedicación por cada uno de ellos. Humilde y generosa, ejemplo vivo de una educadora marianista que se hace vida en el sacrificio por el otro, en la solidaridad con el que sufre y en el respeto por los demás. Tu profunda espiritualidad y tu amor al Señor y a María nuestra madre son un testimonio permanente entre nosotros. Sabemos que seguirás sirviendo a los hermanos desde donde estés y siempre valoraremos tu amistad y el cariño que tienes por este IMLP. Gracias Paty y que el Señor te acompañe.

Queridas amigas las flores que les entregarán don Amador y la Hna. Leticia a nombre de nuestra comunidad escolar son signos de nuestro respeto, admiración y agradecimiento por todos los años compartidos.

Quisiera también presentarles a los colegas que acompañarán a sus hijos e hijas este año 2019 y especialmente a quienes se integran este año a nuestros equipos.

Les pido que se pongan de pie las educadoras y asistentes que atienden este nivel. Un gran aplauso para ellas.

En enseñanza básica, en 1ºBB estará a cargo como profesora jefe la Srta. Romané Seguel y la profesora de jefe de 5ºBB será la Sra. Marisol Silva, les solicito que se pongan de pie los profesores, profesoras y asistentes de Enseñanza Básica para quien les pido un aplauso.

En Enseñanza media se han incorporado a nuestra comunidad los siguientes profesores: en Matemática la Sra. Francisca Ilabaca, en Lenguaje la Srta. Constanza Godoy y en Música don Esteban Badell. Ruego también que se pongan de pie todos los profesores del Ciclo de Enseñanza Media. Un gran aplauso para todos ellos.

También quiero presentarle a quien se integra a nuestro equipo de asistentes de la educación don Fabián Montealegre.

Queridos padres y apoderados:

El lema que nos acompañará y dará sentido al quehacer escolar es: **“El Sí de la familia marianista”**.

Este año 2019 queremos priorizar nuestro trabajo dando especial énfasis en los siguientes 4 ámbitos:

1.- En **Orientación y Convivencia escolar**, revisaremos las actividades y focalizaremos la atención en aquellas problemáticas más urgentes y complejas, además de actuar en forma

preventiva, mediar ante los conflictos, invitando al diálogo, a una comunicación abierta y al *espíritu de familia* que debe caracterizar nuestras relaciones. Este año daremos énfasis a mejorar nuestro clima escolar, vamos a poner el acento en la Orientación y la Convivencia escolar. Para ello quiero contarles que vamos a contar con una Orientadora para todo el colegio que estará a cargo de un Equipo Multidisciplinar integrado por diferentes personas ella es la Sra. Ruth Millar y también contamos con una Encargada exclusiva de la Convivencia escolar, que nos apoyara en la resolución de conflictos y otras tareas, para ello contaremos con la Srta. Marta Díaz.

2.- Esperamos acompañar a los **padres y las familias** que son los responsables de nuestros estudiantes, generando espacios de reflexión y formación que les permitan crecer y asumir el rol educativo que les corresponde. Para esto hemos programado dos charlas con especialistas y hemos modificado el calendario de las reuniones de mayo y de octubre. Esperamos que nuestro gimnasio pueda convertirse en un espacio de reflexión para todos nuestros apoderados y que les sirva para aportar en la educación de sus hijos en un colegio marianista.

3.- En el área **Pastoral** pondremos especial énfasis en los jóvenes y el servicio, ofreciéndoles espacios de formación, celebración y vivencia de la fe, en sintonía con el carisma y el Proyecto Educativo Marianista. Este año celebraremos los 70 años de la llegada de los religiosos marianistas a Chile. Asimismo nos adherimos a las otras celebraciones marianistas que tendrán lugar este año:

10 años Casa Estudio Chaminade en Linares

30 años del Colegio Santa María de la Cordillera en Puente alto

40 años de presencia de las Hijas de María Inmaculada en Chile, hermanas marianistas.

100 años del Instituto Linares

4.- Este año 2019 principalmente, y como es costumbre, pondremos el **foco en el trabajo pedagógico realizado en el aula**. Centraremos nuestra atención en el aprendizaje de todas y todos los estudiantes, para ello facilitaremos la formación de los docentes y así desarrollaremos metodologías efectivas en el trabajo de aula, atendiendo la diversidad y procurando oportunidades para todos.

Finalmente como último mensaje quiero expresar que la Dirección del Instituto Miguel León Prado y el cuerpo de profesores desean que podamos ser una comunidad que sigue trabajando junta por la excelencia académica, buscando desarrollar en nuestros estudiantes lo mejor de cada uno, por eso creemos que es fundamental que este año se esfuercen en la asistencia de sus hijos e hijas desde el principio del año hasta el día de término que es el 20 de diciembre, también eduquen su voluntad reforzando la puntualidad y la disciplina, estos aspectos son fundamentales en su formación y en el desarrollo de sus personalidades para lograr la formación integral que ustedes desean para ellos.

Espero que este año 2019 sea un tiempo de participación activa, de oración y de respeto donde Jesucristo tenga su espacio y le permitamos transformarnos para vivir según sus enseñanzas y sus hijos e hijas , nuestros estudiantes vean en ustedes sus padres y en nosotros sus educadores personas que se esfuerzan por ser mejores.

Que el Señor y la Virgen María nos acompañen en este nuevo año escolar y nos den fortaleza en la fe, seguridad en la esperanza y constancia en el amor.

Muchas Gracias

Cecilia Palavecino Carreño
Rectora